
 

 

 
 

 

 

 

「Atsuma PR活動」（APR）の活動を紹介します。厚真町では独

自の英語カリキュラムの学習を通じて、厚真の魅力や課題をゲスト

であるALT（外国語指導助手）に伝える活動です。２・３年生が対

象となりますが、総合的な学習の時間で感じた魅力や課題を、英語

の授業の時間を通じて、発表物作成（スライドや原稿）をして、発

表本番に備えるというものです。当日は、ご来校いただいた北海道

科学大学の小野 祥康准教授（厚真町教育研究所の共同研究者のお

一人）から、生徒の取組の様子について感想をうかがいました。 

「２年生も３年生も、作った原稿をそのまま話している様子はな

かった。ALTから予想もしない質問をされても、きちんと反応して

いた。」、「特に３年生の生徒は、（小野准教授ご自身が）3年間見て

いるが、特に気持ちの面での成長がみられ、堂々とコミュニケーシ

ョンを取っていた。」とおっしゃっていました。 

そういったAPRのみならず、ふるさと教育、その他の皆様との

関わりの積み重ねが自信につながっていくものだと改めて実感し

ました。 

１２月４日（月）には、宮坂町長様、遠藤教育長様や協力してくださった事業者様をお招きし、「３年生ふるさ

と教育 座談会」を行います。この厚南地区の小中一貫教育の節目の行事でもありますので、保護者の皆様もご

都合がよろしければご来校くださいますようお願いいたします。 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

11 月 1 日、本校で胆振教育局義務教育指導班指導主事の先生をお招きし、校内研修を行いま
した。校内での授業者は金子先生で、1年生社会を公開しまし 
た。1年生の生徒たちは、金子先生の問いかけにしっかりと考 
え、学びを深めていました。 
１６日は、全校音楽として校内芸術鑑賞を実施しました。札 

幌で活躍されているソプラノ歌手とピアニストをお招きしまし 
た。この会の終盤には、サプライズ出演として、本校の音楽科 
の新井先生も登場し、全校の前で素晴らしい歌声を披露してい 
ました。ここでは、先生方の頑張りを紹介しましたが、同時に 
来校された皆様から、「厚南中の生徒さんは、一生懸命に授業に 
取り組む姿が見られますね」（指導主事の先生）、「歌声に反応し 
てくれて、素直で素晴らしい」（鑑賞会の演者の皆様）とお褒めの言葉もいただきました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１日（金）スクールカウンセラー来校 
     情報モラル教室 
４日（月）３年ふるさと教育座談会 

 ６日（水）３年三者懇談（放課後）（８日まで） 
８日（金）性教育（１年５校時、２年６校時） 

スクールカウンセラー来校 
９日（土）とませい杯バドミントン大会 

１1日（月）性教育（３年３校時） 
１２日（火）委員会 
１３日（水）１・２年二者懇談（１５日まで） 

 

１4日（木）いじめ撲滅集会（放課後） 

１５日（金）スクールカウンセラー来校 

１９日（火）球技大会 

２０日（水）通知表配付 

      大掃除（６校時） 

２１日（木）教科面談（１～3校時） 

      ２学期終業式 

  ２２日（金）冬季休業開始（～１月１５日） 

  ２８日（木）学校閉庁日（～１月４日） 

右 記 QR コ ー ド か ら 学 校 ホ ー ム ペ ー ジ に ア ク セ ス で き ま す の で 、 ご 活 用 く

だ さ い 。 定 期 的 に 日 頃 の 教 育 活 動 の 様 子 を 更 新 し て い き ま す 。 地 域 の 皆

様 も 、 生 徒 た ち の が ん ば っ て い る 姿 を ぜ ひ ご 覧 く だ さ い 。

h ttp :// www .at sum a -k yoi ku. jp/ kou nan /  

NHK 杯胆振中学生新人バドミントン大会 
男子シングルス ２年三原 脩詩さん ベスト８ 
男子ダブルス  2 年矢部・森崎ペア 出場 

 
 

 

厚真町ライオンズクラブ中高生主張発表大会  
２年 海沼 柚衣 さん  

ライオンズクラブ賞（最高賞）  
次年度胆振大会へ 

 
２年 岩間 咲映 さん  

優秀賞 
 

 
 

11 月 11 日（土）、胆振管内「どさんこ☆地区会議」が開催され、本校生徒会
より岩間さん、真野さん、館山さんが参加しました。胆振管内の小中高校生がオン
ライン会議で集まり、「いじめ」をテーマに真剣に話し合いました。「自分が嫌な気
持ちになった時、誰に相談するか」「誰かに相談された時、自分にできることは何
か」「いじめを起こさないために大切なことは何か」など様々な視点から協議を行
い、自分の気持ちや相手の気持ちを考え日頃の生活態度を改めていこうと決心し
ました。 
今回の会議では、厚南中を代表して胆振管内の様々な学校の生徒と話し合いを

できた貴重な体験となりました。 

１１月１５日付けで、本校に期限付き教員として、相馬 弘美先生が着任しました。TTや B組
のサポート、PTA事務局等を担当します。 


